

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Frau Konrad das Wort.

Diese hebt den im Jahr 2016 erzielten Jahresüberschuss in Höhe von 18,5 Millionen Euro hervor. Zudem erläutert sie, dass sich die Planstellen in den letzten Jahren gemehrt haben und auch in Zukunft steigen werden.

Auch Herr Hahn äußert sich positiv zu dem gesetzeskonformen Jahresabschluss 2016 und bedankt sich bei dem Fachdienst Haushalt und Finanzen und dem Fachdienst Rechnungsprüfung.

Herr Kluckhuhn fragt an, aus welchem Grund die Aufwendungen von der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe in den letzten Jahren gestiegen sind (Wert 2014: 18 Millionen, Wert 2015: 28 Millionen und Wert 2016: 36 Millionen).

Die Antwort der Verwaltung ist dem Anhang II zu entnehmen.

Weitere Fragen von Herrn Schröder, Herrn Schaarschmidt, Herrn Voigt und Herrn Grassau werden von Herrn Dörflinger und Frau Konrad beantwortet.